Eboe-Osuji, Chile (Nigéria)

[Original: anglais]

Note verbale

Le Ministère des affaires étrangères de la République fédérale du Nigéria présente ses compliments à la Cour pénale internationale et à l'Assemblée des États Parties et a l'honneur de présenter à cette dernière la candidature de M. Chile Eboe-Osuji aux fonctions de juge à la Cour pénale internationale lors de l'élection qui doit avoir lieu en 2009.

Comme en témoignent son curriculum vitae et l'état des qualifications de M. Eboe-Osuji (joints), l'élection de celui-ci aidera considérablement cette jeune institution à poser des bases jurisprudentielles solides à mesure que la Cour, pendant ces premières années de fonctionnement, aborde une phase extrêmement active de ses travaux. M. Eboe-Osuji apportera en effet à la Cour une expérience exceptionnellement solide tant de la théorie que de la pratique du droit pénal et du droit international en général et du droit pénal international et du droit international humanitaire en particulier.

Le Ministère des affaires étrangères tient également à relever la remarquable contribution apportée par M. Eboe-Osuji à propos du problème extrêmement troublant qu'est la violence dirigée contre les femmes en périodes de conflits armés, question qui préoccupe tout particulièrement aussi bien l'Organisation des Nations Unies que l'Assemblée des États Parties.

. . .